



MEDIENINFORMATION

Crowdfunding für Rheumabetroffene in Not

Gilbert Gress ruft zu Spenden für den SOS-Fonds der Rheumaliga auf

Zürich, 5. September 2019

Helfen, wenn es sonst niemand tut: Die Rheumaliga unterstützt in Not geratene Rheumabetroffene finanziell. Wenn Kranken- und Sozialversicherungen nicht greifen, hilft der SOS-Fonds der Rheumaliga Schweiz. Da der Topf fast leer ist, lanciert die Rheumaliga eine Crowdfunding-Aktion auf lokalhelden.ch. Bis zum Welt-Rheuma-Tag am 12. Oktober sollen 30'000 Franken zusammenkommen. Gilbert Gress, Heidi Maria Glössner, Silvia Meier und Stefan Gubser helfen mit, dieses Ziel zu erreichen.

Krankheit macht arm

Viele berufstätige Rheumabetroffene reduzieren das Pensum oder verlieren früher oder später den Arbeitsplatz. So kommt eine Abwärtsspirale aus Krankheit und Armut in Gang. Die Kosten für Therapie und Medikamente werden zwar grösstenteils von der Krankenkasse übernommen. Aber bei Rheuma fallen häufig Zusatzkosten für nicht kassenpflichtige Therapien, für dringend nötige Umbauten oder Hilfsmittel an. Krankenkassen und Sozialversicherungen decken nie alle Kosten, die chronische Krankheiten verursachen.

SOS-Fonds: Direkthilfe für Betroffene

Der SOS-Fonds der Rheumaliga unterstützt Rheumabetroffene in finanziellen Nöten. Bis zu 1000 Franken pro Person und Jahr werden aus dem Fonds gewährt: Zum Beispiel für den Einbau eines Treppenlifts, oder einer barrierefreien Dusche. Da der SOS-Fonds nun fast leer ist, ruft die Rheumaliga, gemeinsam mit ihren prominenten Botschaftern Gilbert Gress, Heidi Maria Glössner, Silvia Meier und Stefan Gubser, zu Spenden auf. Gilbert Gress zeigt sich solidarisch mit Rheumabetroffenen: «Ich unterstütze den SOS-Fonds der Rheumaliga, damit auch ärmere Rheumabetroffene bei notwendigen Anschaffungen nicht zu kurz kommen.»

Einmal spenden, doppelt helfen

Dank der grosszügigen Unterstützung der Heinz Schöffler-Stiftung werden alle Spenden für den SOS-Fonds verdoppelt. Dies gilt unabhängig von der Spendenhöhe bis zu einem Maximalbetrag von CHF 30'000. Spenden können auf www.lokalhelden.ch getätigt werden – einer etablierten Crowdfunding-Plattform unter dem Dach der Raiffeisen-Gruppe.

Weitere Informationen und Download von Bildmaterial:

www.rheumaliga.ch/medien/crowdfunding-fuer-rheumabetroffene-in-not
www.lokalhelden.ch/sos-fonds-rheumaliga



Rheumaliga Schweiz
Ligue suisse contre le rhumatisme
Legg svizzera contro il reumatismo

Weitere Auskünfte

Eva Rösch, PR & Fundraising

Rheumaliga Schweiz

Tel. 044 487 40 66 oder Mobil 077 456 20 60

e.roesch@rheumaliga.ch

www.rheumaliga.ch

Über die Rheumaliga Schweiz

Die Rheumaliga Schweiz ist die Dachorganisation von 19 kantonalen bzw. regionalen Rheumaligen und sechs nationalen Patientenorganisationen. Sie engagiert sich für Betroffene und wendet sich an Interessierte, Ärzte und Health Professionals mit Information, Beratung, Kursen, Weiterbildung und Alltagshilfen. Die Rheumaliga Schweiz wurde 1958 gegründet und trägt das ZEWO-Gütesiegel für gemeinnützige Organisationen.

Rheuma: Volkskrankheit Nummer 1

Rheuma ist eine Sammelbezeichnung für über 200 verschiedene Erkrankungen des Bewegungsapparates. Zu den am meisten verbreiteten Formen zählen Arthrose (Gelenkabnützung), Arthritis (Gelenkentzündung), Weichteilrheuma (dazu gehört das Fibromyalgie-Syndrom), Osteoporose und Rückenschmerzen. Rheuma ist weit verbreitet: 2 Millionen Einwohner der Schweiz leiden an rheumatischen Beschwerden.

